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ガバナーメッセージ

　今月をもって2021-22年度が終了します。今年度を振り返ると、前年度に引き続き新型コロ

ナウイルスの蔓延により地区運営、クラブ運営に支障が生じた１年でした。

　コロナ感染の第５波が８月から９月に、第６波が１月から３月にかけてやってきて、群馬県に

まん延防止重点措置が発令されました。それを受けて例会を中止したクラブが地区内45クラブ

の半数以上に達しました。また、両時期を通じて14クラブが例会を全休し、これは地区内クラ

ブの３割に相当します。他方、両時期を通して例会を続けたのは２クラブでした。

　ロータリーにとって例会が重要であることは言うまでもありません。私たちは、例会を通じて

交流し、情報や意見を交換し、学んでいます。会員同士の親睦も各種の奉仕活動もその基礎にあ

るのが例会です。例会なくしてロータリーはあり得ません。

　新型コロナウイルスのパンデミックが始まったのは2020年１月ころであり、我が国で最初の

緊急事態宣言が発令されたのは同年４月です。この時期、日本より感染状況が悪化していたアメ

リカの伝統的なロータリークラブ（シカゴ、サンフランシスコ、ロスアンゼルス、ニューヨーク

等）はリモートで例会を実施していましたが、我が国では、ほとんどのクラブが休会しました。

　最初、こうした違いが生じたのは、リモート技術の差だと思いました。そうであれば、我々も

こうした技術を身につければ、従来型とは異なる方法で例会ができるはずです。その後、我が国

でもリモート技術が急激に普及しました。私の業務でいえば、裁判所はteamsというリモート

技術を導入して裁判を進めるようになりましたし、各種業界においても各種のリモート技術を

使った会議や打合せが普及しています。

　しかし、当地区のロータリーは、世間のリモート技術の普及にも拘わらず、それを使って例会

をすることに消極的なクラブが多く、マンボウになれば休会するルーティンワークをしたクラブ

が少なくありません。当地区の中でZoomを使って、両時期のマンボウ中に例会を続けたのは前

橋クラブだけでした。

　こうした状況からすると、休会にするか、リモート技術を使って例会をするのかは、技術の差

というより、例会（の重要性）に対する認識の差ではないかと思います。

　これには、リモート技術についていけない会員の壁があるとの反論もあるでしょう。確かに、

新しい技術を頭ごなしに拒否する方もいらっしゃいます。しかし、ロータリーでの例会をするこ

との意義と重要性を説き、また、実際にやって見せれば難しいものではないことが分かる方も少

なくありません。また、新型コロナウイルスの流行前後に入会した会員に対するケアにおいても、

国際ロータリー第2840地区
2021－2022年度
ガバナー　足立　進
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何らかの形で例会を続け、クラブや会員同士のつながりを維持することが求められます。

　繰り返しますが、ロータリーにとって例会は極めて重要であり、例会のないロータリーはあり

得ません。今後も、通常の例会ができない状況が生じる可能性がありますが、クラブリーダーの

皆様は、例会の重要性を認識し、使える技術を利用して例会を続ける工夫をしていただくようお

願いします。

※　　　　　　　　　　　　　　　※

　ガバナーメッセージも最終回を迎えました。この１年、地区行事も中止や変更、規模を縮小し

たものがあります。そんな中でも、２月23日にポリオ根絶チャリティーコンサートを、４月23日、

24日に地区大会をそれぞれ開催することができたのは幸せでした。また、公式訪問では、クラ

ブの皆様とロータリーを語り合える素晴らしい時間を共有することができました。

　これまで支えていただいた石原保幸代表地区幹事、８名のガバナー補佐と地区チームの皆様、

大所高所からご意見や情報提供をいただいたパストガバナーの皆様、そして、10名の副幹事を

含む前橋東クラブに感謝と御礼を申し上げます。

　来月から始まる中野正美ガバナーにバトンを渡します。次年度のＲＩ会長のテーマは「イマジ

ン　ロータリー」、第2840地区のスローガンは「みんなのロータリー、みんなでロータリー、

さあ！奉仕に出かけよう」です。地区内45クラブが、それぞれの個性を生かした元気な活動を

して、国際ロータリー第2840地区をさらにもり立てましょう。

　ありがとうございました。



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

4

足立年度　地区役員紹介
今年度、地区役員の方々へインタビュー！４名ご紹介させていただきます。

ー自分を一言で表現すると？

白髪の痩せた老齢者ですが、実は鍛えています。

ーあなたの“好きなモノ”を教えてください。

５時に起きて自転車に10㎞以上乗ってラジオ体操とストレッチを日課にしています。

最近、整形外科医からベンチプレス等の強負荷な運動は禁止されてしまい上半身の筋肉

が落ちて残念です。

ー心に残るロータリー体験（ロータリー・モーメント）を教えてください。

10年くらい前になりますが、バングラデシュの米山男子奨学生のカウンセラーをした

時に、バングラデシュに２週間ほど一人で行ってきました。

ロータリーが国際活動なのだと実感しました。

ー自分を一言で表現すると？

楽天家で自由人です。

ーあなたの“好きなモノ”を教えてください。

生業としている「家具・インテリア販売」で「みんなの“ホーム”をちょっと幸せに

する」という理念のもと日々、居心地の良い空間や建築家が携わった建物などを訪れ

るのが大好きです。

ー心に残るロータリー体験（ロータリー・モーメント）を教えてください。

クラブにて地域社会奉仕委員長をやらせて頂き、群馬県内８児童養護施設の卒園生に

地区補助金から「スーツ一式の寄贈」を行い、卒園生から手書きのお礼状を頂いた事。

ー自分を一言で表現すると？

50を過ぎても好奇心旺盛な楽天家

ーあなたの“好きなモノ”を教えてください。

アナログレコードとギター。中学高校時代に集めていたアナログレコードを買い直し

ています。ギターの修理・改造は昔からやっていたのですが、只今、木材の切り出し

からの制作にチャレンジ中！

ー心に残るロータリー体験（ロータリー・モーメント）を教えてください。

RYLA委員長を２年間勤めさせて頂きましたが、結局、研修を開催することはできま

せんでした。それでも委員会メンバー、ホストクラブ実行委員会メンバーの皆さんと

アイデアを出し合った事は楽しい思い出です。

ー自分を一言で表現すると？

明るさとまじめさ？

ーあなたの“好きなモノ”を教えてください。

好きなモノというよりか大切にしていること

自分（健康）→家族→会社→地域活動（RCなど）

この順番が崩れると奉仕活動もできなくなります。

ー心に残るロータリー体験（ロータリー・モーメント）を教えてください。

田中年度第４分区A　５RC合同植樹作業

太田市台之郷平地林に約200人の会員で150本の植樹を実施した。

会員みんなが協力し合い秋晴れの中、すばらしい事業を通じて友好を深めることができた。
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吉井　宏文（高崎RC）
青少年交換委員会委員長

松島　郁夫（伊勢崎RC）
ローターアクト委員会委員長

田村� 政一（太田中央RC）
RYLA・学友委員会委員長

板橋　一博（太田RC）
米山記念奨学委員会委員長

今月をもちましてご紹介は最後となります。足立年度ガバナー補佐・地区役員の皆様、ご
協力いただきありがとうございました！
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ガバナースタッフより挨拶

　「奉仕の理念を掲げ、新たな旅に出よう」の地区テーマでスタートした
足立ガバナー年度も、コロナ禍に始まり、コロナ禍で終わろうとしています。
予定しておりました事業等も延期や中止が数々あり、皆さまにご迷惑をお
かけしました。
　この１年間は、多くの方との出会いや様々な経験をさせていただきまし
た。特にガバナー公式訪問に同行させていただいたことは、私にとって大
きな思い出となりました。
　地区幹事という初めての経験で多くを学ぶとともに、数々の失敗もあり
ました。今後はこの失敗を貴重な経験として活かし、「新たな旅」に出たい
と思っております。
　お支えいただきましたすべての皆様に感謝とお礼を申し上げます。あり
がとうございました。代表地区幹事　石原保幸

　気軽に会計長を引き受けたが、実際に始まってみるとやることが意外に
多い。予算の作成に始まり、会計実務においても意外と時間がかかるので、
相当の覚悟が必要だなと実感した。
　予算については、予算の消化があまり進んでいない委員会も見受けられ
る。やはりコロナ禍の影響のためか。ロータリー活動の活性化のためにも
通常の状態に戻ることが期待される。
　会計事務については、これまで事務局員は主に仕訳入力を担当してきた
が、今年度は月次決算業務にも協力してもらうことにした。決算事務にな
れてもらえればよいと思っている。
　会計業務は会計情報なしには成り立ちませんが、これまで適時に的確な
会計情報を頂いております。関係各位の皆様に深く感謝します。

地区会計長　西巻忠彦

　光陰矢の如し。と言いますが、あっという間の１年だったように感じます。
足立丸出航の時には不安ばかりでしたが、石原幹事を船頭に副幹事・クラブ
全員でガバナーを支えようと１年間努めてまいりました。この間、多くの皆
様に暖かく・時には厳しくご指導いただき大変ありがとうございました。
　副幹事を経験させていただく中で、県内各クラブの皆様と知り合えたこ
とは私のロータリー人生の宝であると感じております。今後も2840地区
の一人として地区発展のために努力してまいります。
　今後ともよろしくお願い致します。感謝

地区副幹事　川嶋　潤

　私はロータリー歴４年が経過いたしました。何も分からない中、手探り
でスタートしたロータリー活動でした。例会は、出来る限り出席する、与
えて頂いた役は真摯に取り組む、そして一番大事にしたいことは高潔性で
す。その様な思いで取組んで参りましたが、まだまだ分からないことばか
りです。しかし今回、地区副幹事を仰せつかり、ガバナー同行で他のクラ
ブ訪問や何回もの会議・研修の準備に携わりながら、自身の勉強になりま
した。少しずつですが絡んでいた糸が解れて来たようです。
　地区大会実行委員会では、皆が初めての経験でしたが、何回も何回も協
議を重ね絶対に成功させるという強い気持ちで動き、一致団結することが
出来ました。あらためて参加することの意義を感じ、このような経験をさ
せていただいたことに感謝致しております。ありがとうございました。地区副幹事　小山京子



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

6

　2021-22年度は足立進地区ガバナーとなり、地区副幹事として微力な
がら担当をさせて頂き、ロータリークラブの勉強を沢山させて頂きました。
　RIスローガン「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」、地区
スローガン「奉仕の理念を掲げ、新たな旅に出よう」のもと、コロナ禍で
も、いくつかの実績と体験を残すことができましたのは、多くの方々とガ
バナー事務所からのご協力とお知恵を頂けたものとこころから感謝申し上
げます。
　又、次年度への橋渡しが、無事できますことを祈念しております。
　大変有難うございました。

地区副幹事　近藤日出夫

　前橋東RC初めての足立ガバナー選出。地区副幹事として地区運営の裏
方に携わる訳ですが、地区に初めて出るので役割は何をするかわかりませ
んでした。2020年11月に次年度第１回ガバナー補佐会議に出席してから
改めて大変さがわかりました。
　私の副幹事としての役割は第４分区Ａの担当。委員会は地区研修管理運
営、グローバル補助金、インターアクト委員会、RYLAの担当。特にガバ
ナー公式訪問では５クラブに同行させて頂き各クラブの特色や現状を知る
事ができ多くの方々との出会いがあり大変貴重な経験をさせて頂きました。
足立ガバナー、石原地区幹事、地区役員・委員の皆様、地区副幹事、地区
事務局員のお二人には大変感謝申し上げます。ありがとうございました。地区副幹事　関口淳一

　足立ガバナーにご決断をいただきこの一年間、地区の会員の皆様のご協
力とご理解をいただきながら地区副幹事というチャンスを与えて頂きまし
た。忍耐を感じる環境ほど自分が成長できる環境なのだと捉え、分からな
いからこその楽しい挑戦の連続でした。それを許容していただいたロータ
リーの友情と愛情、ガバナー事務所スタッフの皆様に深く感謝申し上げま
す。当初から、コロナ禍、時代の変化への対応が課題でしたが、地区の裏
方としてどこまでお役に立てたのか分かりませんが、一生懸命にやり遂げ
ることができました。
　人は、誰かを支える時と支えて頂く時があります、今回貴重な体験をさ
せていただきありがとうございました。地区副幹事　戸塚和昭

　前橋東ロータリークラブにとって初めてのガバナー輩出であり、地区副
幹事の役割も解らない状況でスタートしましたが、地区役員の皆様を始め
経験豊富な諸先輩方にアドバイスを頂きながら何とか無事に終了出来そう
で、ホッとしています。足立ガバナーは公式訪問も地区行事もなるべくリ
アルでと希望されておりましたが、チャリティーコンサートや地区大会な
どコロナ禍で制限のある中でも積極的に取り組まれ、微力ながら副幹事と
して参加させて頂き体験したことは私にとって何ものにも代えがたい貴重
な時間です。
　ガバナー月信の原稿依頼等、ご協力いただきました皆様に心より感謝申
し上げます。有難うございました。地区副幹事　西嶋弘美
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　ビギナーズラックは、初心者が得る幸運という意味ですが、一年間、何も
かも私にとっては初めての経験であり、それを何とかやらせて戴けたのは、
まさにビギナーズラックであったと思っています。その本質は、一生懸命です。
例えば次世代リーダーシップセミナーの一場面。私は担当者として一生懸命
に会員の方々の発言に耳を傾け、記録を取り、皆さんが笑えば、私も一緒に
笑い、皆さんが拍手をすれば、私も手を打ちました。そして、発言内容につ
いて、それぞれの方々にこれでいいですかと確認をとるわけですが、皆さん
が非常に好意的であり、ロータリーの友情、ここに在り、と感じました。
　一年を振り返って総括すれば、楽しいことをする、ではなくて、するこ
とを楽しんだ一年であったと思います。ありがとうございました。地区副幹事　馬場　誠

　ガバナースタッフとして、多くの経験と学びの機会を頂きました。行事
の変更や中止も多々ありました。そのような中、足立ガバナーの公式訪問
に８回同行させて頂き感じたことは、毎回違う内容で各クラブに即した話
でした。本当にロータリーのことを心配し、気にかけているのが分かりま
した。車での移動中、①ロータリーは「利己と利他の調和」②クラブ運営
の基礎となるのは親睦。③ロータリーから奉仕を取ったら未来はない。
　コラムから、「自分たちの利益だけを追求し、社会的に何もしない団体に
は将来性はない」。やりあった人についても、友情や功績、評価する言葉
は残しているが、批判や否定する言葉は一切残していない、だから続いて
いる。でした。皆様、１年間ありがとうございました。地区副幹事　藤川　孝

　足立年度、地区副幹事を１年間務めて、記憶にあるのは「地区研修・協
議会」分科会での議事録を森田高史パストガバナーから「完璧だ」と一発
合格をいただけたこと、「地区大会」でエイド（竹内正幸パストガバナー）
のエイド役を任され、“歓迎”の看板を作り高崎駅構内でRI会長代理をお
迎えしたこと、その結果竹内パストガバナーに「今日は良き友と出会った」
とお言葉をいただけたことは感無量です。やっとロータリーの一員になれ
た、やっとロータリアンとして認められた、そんな気持ちでした。「最も
よく奉仕する者、最も多く報いられる」のロータリーの精神が、まさにそ
の通りと実感した瞬間でした。
　今後もこの経験を活かし、「YESか、はいか、喜んで、そして、待ってま
した！」の精神で一生懸命頑張ります。足立年度にご協力いただきました
皆様に感謝申し上げます。地区副幹事　藤原崇史

　本年度、地区の副幹事を仰せつかりましたがほとんど参加できず、協力
できなかった事をまずもってお詫びさせていただきます。
　私はロータリーに入会させていただきまして、まだ３年足らずの若輩者で
ありまして、ロータリーの仕組み等もあまり理解しておりません。そんな中
での地区副幹事として、数は少ないのですが会議、打ち合わせ等に参加させ
ていただきまして自分なりにロータリーというものを勉強することができま
した。このような機会を与えていただきまして。大変感謝しております。
　ロータリーには人生の先輩の方々が沢山いらっしゃいますのでそのよう
な方々の御指導を賜りつつ、今回経験した事を生かしまして今後ロータ
リー活動を行っていく所存でありますので皆様これからも宜しくお願い申
し上げます。地区副幹事　山岸　睦



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

8

創立50周年記念式典開催のご報告
「太田西RC」
日　時／2022年４月２日（土）15：00～17：00
会　場／冠稲荷神社　ティアラグリーンパレス
報告者／太田西ロータリークラブ　会長　金谷光明

　桜満開の良き日に、当クラブ創立50周年記念式典を開催いたしました。本来であれば、足立

進ガバナーをはじめ、第４分区A・Bのパストガバナー、ガバナー補佐、各クラブ会長・幹事、

皆様方のご来賓の栄を賜るところでございましたが、昨今の現状を鑑み、当クラブメンバーと我

がクラブ輩出の太田西プロバスクラブ役員様で開催いたしました。

　式典では、下記に示す記念事業報告、感謝状贈呈、「良きリーダーの条件」をテーマとした記念

卓話等を式典プログラムに配し、半世紀50年を粛々と振り返りお祝いすることができました。

と同時に今後に向けなお一層の団結力と絆を持つことができたと自負しております。

　この50周年を迎える事が出来たのも、スポンサークラブの太田ロータリークラブ様、当クラ

ブの諸先輩方、各ロータリアンの皆様のあたたかい友情とご指導の賜と改めて感謝申し上げます。

　式典後は、“ティータイム”として、ピアノとバイオリンのデュオ演奏会を催し、癒されながら

和やかな雰囲気のもとで、半世紀50周年のお祝の式典の幕を閉じることができました。

【創立50周年記念事業】

◆創立15周年の時に寄贈した、

　長楽寺庭園内歌碑の清掃と文字リニューアル

◆新田荘歴史公園へ庭園用ベンチ寄贈
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中野年度
第２回　ガバナー補佐・委員長合同会議
日　時／2022年４月10日（日）13：00～15：30
会　場／前橋問屋センター会館
出席者／�中野正美ガバナーエレクト・中野年度ガバナー補佐・地区委員会委員長（パスト

ガバナー含む）ほか地区役員・ガバナースタッフ
報告者／中野年度　地区副幹事　石川好男（太田RC）

　中野年度の第２回ガバナー補佐・委員長合同会議が、2022年４月10日（日）に前橋問屋セ

ンター会館で執り行われました。中野ガバナーエレクトの挨拶の後、竹内地区研修リーダーから

の趣旨説明等がありました。先日行われた「会長エレクト・幹事エレクト研修セミナー（PET・

SET）の反省が栁田地区幹事予定者から発表され、市川副幹事からはそれについてのアンケート

調査の結果について報告が行われました。

　引き続き、５月に予定されている「地区研修・協議会」について、前原実行委員長（太田中央

RC）から全体説明、分科会については竹内研修リーダー、懇親会については荻原副実行委員長（新

田RC）から説明がありました。その後３つの分科会ごとに事前打ち合わせが行われ活発に討議

された分科会もありました。分科会事前打ち合わせが、地区大会の昼食時に再度行われることが

決まりした。最後に竹内研修リーダーの講評をいただき閉会となりました。
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新規米山記念奨学生カウンセラーセミナー
日　時／2022年４月16日（土）11：30～12：35
会　場／前橋問屋センター会館　２階　華の間
出席者／�足立進ガバナー・竹内正幸米山記念奨学会理事・田中久夫米山記念奨学会評議員・

中野正美ガバナーエレクト・石原保幸地区代表幹事・栁田秀男地区幹事・
板橋一博米山記念奨学委員長ほか副委員長及び委員・地区副幹事・

　　　　各クラブ米山カウンセラー
報告者／米山記念奨学委員　大友一之（桐生RC）

　今回採用となった米山記念奨学生19名は2022年４月から新しい学年度がスタートしていま

すが、ロータリークラブでは次年度（2022-2023年度中野ガバナー年度）における奨学生とい

うことになります。この日のカウンセラーセミナーはその2022-2023年度に米山カウンセラー

をお引き受けくださった会員へのセミナーとなります。

　セミナーは、現年度の足立進ガバナー、米山記念奨学会理事の竹内正幸パストガバナーからご

挨拶をいただき、スタートしました。

　今年度の板橋一博委員長（太田RC）と次年度の高沢克治委員長（伊勢崎中央RC）のお二人

から、米山記念奨学会の成り立ち、全国34地区合同の日本独自の事業であること等の説明とと

もに、米山記念奨学制度の根幹であり、他の外国人奨学金制度との違いである「世話クラブ制度」

と「米山カウンセラー制度」の重要性についてお話をいただきました。

　また、カウンセラーとして奨学生への対応、クラブの対応、奨学生の手続等の注意事項が伝え

られ、カウンセラーとなられた皆さんは真剣に聞いていらっしゃいました。

　そして、川嶋潤会員（前橋東RC）からカウンセラー体験発表があり、カウンセラーをやって

良かったという喜びと同時に、奨学生に対してもっと何かしてあげられたのではないかという反

省についてお話をいただき、新カウンセラーの方にもその気持ちが伝わったことと思います。

　最後に質疑応答があり、定刻12時35分に閉会しました。
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新規米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーション
日　時／2022年４月16日（土）13：20～15：10
会　場／前橋問屋センター会館　２階　華の間
出席者／�足立進ガバナー・竹内正幸米山記念奨学会理事・田中久夫米山記念奨学会評議員・

中野正美ガバナーエレクト・石原保幸地区代表幹事・栁田秀男地区幹事・
　　　　�板橋一博米山記念奨学委員長ほか副委員長及び委員・地区副幹事・
　　　　各クラブ米山カウンセラー・新規米山記念奨学生
報告者／米山記念奨学副委員長　石井嘉一（高崎RC）

　午前中の新規米山記念奨学生カウンセラーセミナーに続き、新規米山奨学生19名を交えての

新規米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーションが開催されました。

　先ず初めに、足立進ガバナー、竹内正幸米山記念奨学会理事よりご挨拶を頂きました。

　次に、板橋一博委員長並びに高沢克治副委員長より米山記念奨学生としての心得と確約書記入、

署名等についての内容説明があり、その間奨学生達は真剣な表情で聞き入っていたのが印象的で

した。

　初めての奨学金（４月分）を竹内理事より交付されると、奨学生の皆さんは今までの緊張から

解放されたかの様な笑顔で竹内理事と記念写真を撮っておりました。

　その後、新規米山奨学生を代表して、ハニフ・アリハサナインさん（群馬大学）より挨拶があ

りました。

　最後に田中久夫米山記念奨学会評議員より、「皆さん方は厳しい選考会において選ばれた優秀な

方々です。これから多くの事柄を学び是非とも日本と母国との架け橋となっていただける事を期

待しております。」と講評を述べられました。

　今後も例会や地区の行事を通じて奨学生達を暖かく見守って頂きたいと思います。
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第８回　ICT推進委員会
日　時／2022年４月18日（月）18：00～19：30
会　場／オンライン開催
出席者／�足立進ガバナー・山田邦子直前ガバナー（アドバイザー）・小見山健次委員長・

林義行委員・伊藤好則委員・藤原崇史地区副幹事
報告者／地区副幹事　藤原崇史（前橋東RC）

【議事録】　司会：ICT推進委員会委員長　小見山　健次

　地区内My Rotary登録率46.61％（４月18日現在）

　次年度への引継ぎも視野に入れながら、下記テーマⅠ・Ⅱに沿って、50％達成に向けた意義

ある意見交換が行われました。テーマの内容紹介、及び、主な意見（順不同）を一部ご紹介致し

ます。

Ⅰ．案内書（＝YouTube番組の紹介状）を作成

　年度末が近づいた「５月」に“懸ける”意味で、YouTube動画チャンネルを全クラブに

ご紹介。そうした機会を活かすことで50％達成を目指す。「地区内各クラブの登録率リスト」

で各々の動向を注視しながら、登録率が高調なクラブと低調なクラブ双方の登録率アップに

繋がる支援策について

Ⅱ．次年度・新体制にどう引き継ぐか

　本委員会は４つの目標を掲げて、特にMy Rotary登録率アップに注力して活動を行って

きた。活動の中で生まれた課題や成果、其々に様々あるが、次年度の新体制に向けて、引き

継ぐべき内容を整理しつつ、直接意見交換を行うため次回会議には中野正美ガバナーエレク

ト、松島光男（新）ICT推進委員長をお招きする。

（主な意見）

・地区HPとRIのHP（＝My Rotary）の区別がつかない会員が多い。

・YouTube番組だが、個人視聴を期待するよりクラブ例会または委員会等での視聴を進める

方が効果的だ。

・登録率20％台で国内最下位から２番目だったのに、50％近くまで上昇し、やればできるこ

とが実感できた。

・次年度もMy Rotary登録率やICT環境の整備に向けた活動は継続予定のようだ。コロナ対策

としてもリモート会議の必要性は大きい。ICTの導入は技術の問題だけでなく、意識の問題

としての対策が重要だ。

・50％までなら各クラブ平均で最低２人の追加登録

で達成できる。各クラブ３名を目標にお願いしよう。

・５月中を目標に50％達成実現に向けて努力しよう。

・各クラブ共に会員の個別登録情報を確認すべく

事務局より登録有無情報を出力（印刷）して保

持すべきだ。
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地区リーダーシップセミナー
日　時／2022年４月23日（土）14：00～17：30
会　場／前橋商工会議所会館
出席者／�滝澤功治RI会長代理・足立進ガバナー・曽我隆一パストガバナー・牛久保哲男パストガバナー・
� �安藤震太郎パストガバナー・疋田博之パストガバナー・本田博己パストガバナー・

竹内正幸パストガバナー・田中久夫パストガバナー・宮内敦夫パストガバナー・
森田高史パストガバナー・山田邦子直前ガバナー・中野正美ガバナーエレクト・
保坂充勇ガバナーノミニーほか地区役員・各クラブ会長・幹事

報告者／地区副幹事　川嶋潤（前橋東RC）

【次　第】　司会：地区副幹事　川嶋潤（前橋東RC）　

〇ご来賓紹介・開会挨拶 ガバナー 足立　進

〇挨拶  RI会長代理 滝澤　功治　様

〇基調講演 群馬県立女子大学　学長 小林　良江　様

　テーマ「女性リーダーを育てるには」

〇パネルディスカッション　パネラー 群馬県立女子大学　学長 小林　良江　様

  直前ガバナー 山田　邦子

  女性ネットワーク委員長 浦野　幸子

  公共イメージ委員会 竹中　隆

  ファシリテーター　ガバナー 足立　進

〇講演  パストガバナー 田中　久夫

　テーマ「クラブを元気にしよう！

　　　　　～クラブのコア・リーダーに求められるリーダーシップとは？～」

〇講評  地区研修・管理運営委員長 竹内　正幸
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地区大会
日　時／2022年４月24日（日）９：30～17：10
会　場／ベイシア文化ホール
報告者／地区副幹事　藤原崇史（前橋東RC）

【プログラム】

８：30 受付・登録

９：29 RI会長代理入場

９：30 開会宣言 代表地区幹事 石原　保幸

 点鐘 ガバナー 足立　　進

 国歌斉唱

 ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」

 物故会員追悼・黙祷

９：45 歓迎挨拶 地区大会実行委員長 内山　　均

９：50 来賓・地区役員等紹介 ガバナー 足立　　進

10：10 ガバナー挨拶 ガバナー 足立　　進

10：15 来賓祝辞 群馬県知事 山本　一太 様

  前橋市長 山本　　龍 様

  前橋商工会議所会頭 曽我　孝之 様

10：35 RI会長代理挨拶、RI現況報告 RI会長代理 滝澤　功治 様

11：00 休憩

11：15 ガバナー報告 ガバナー 足立　　進

11：30 大会委員会報告

 資格審査委員会報告 委員長 竹内　正幸

 登録委員会報告 委員長 森田　高史

 ガバナー指名委員会報告 委員長 田中　久夫

11：45 大会決議委員会報告 大会決議委員長 森田　高史

 大会決議案採決 ガバナー 足立　　進

 諸事お知らせ

12：00 昼食

12：50 記念事業発表 ガバナー 足立　　進

13：04 各種表彰

 2020-2021年度ロータリー賞表彰 RI会長代理 滝澤　功治 様

 2020-2021年度クラブ表彰 直前ガバナー 山田　邦子

 ガバナー賞・会員増強・ロータリー財団・米山奨学金

13：25 前年度（山田年度）記念品贈呈 ガバナー 足立　　進

13：30 ロータリー家族活動報告

 青少年交換委員会 委員長 吉井　宏文

 インターアクト委員会 委員長 黒岩　千春

 ローターアクト委員会 委員長 松島　郁夫
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 RYLA・学友委員会 委員長 田村　政一

 米山記念奨学委員会 委員長 板橋　一博

14：00 ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、ガバナーノミニー・デグジネート紹介

 挨拶 ガバナーエレクト 中野　正美

 挨拶 ガバナーノミニー 保坂　充勇

 挨拶 ガバナーノミニー・デグジネート　森　　末廣

14：10 クラブ紹介 各分区ガバナー補佐 

14：40 次年度地区大会ホストクラブ挨拶 太田RC会長 落合　重男

14：50 休憩

15：17 記念講演　テーマ「人間関係をつくるコミュニケーション力」

  明治大学教授 齋藤　　孝 先生

16：35 謝辞 ガバナー 足立　　進

16：50 講評 RI会長代理 滝澤　功治 様

17：00 謝辞・記念品贈呈 ガバナー 足立　　進

 閉会の辞 地区大会実行副委員長 角田　有司

17：10 点鐘 ガバナー 足立　　進

【滝澤功治RI会長代理紹介】

PROFILE　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

生年月日 1951年（71歳）

住所 神戸市垂水区

職業 弁護士

学歴 1973年　京都大学法学部卒業

職歴 1975年　弁護士登録（兵庫県弁護士会入会）

 現在　　神戸海都法律事務所代表

所属クラブ 神戸須磨ロータリークラブ

経歴 2003-2004年度　クラブ会長

 2010-2011年度　ガバナー補佐

 2014-2015年度　RI第2680地区ガバナー

現在の役職 第３地域ロータリーコーディネーター

 ロータリー米山奨学会常務理事

 RIJYEM理事

 第2680地区審査会代表議員
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［司会者　阿部アキ子様］ ［バイオリ二スト　今村恵理様］
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　４月24日（日）、RI会長代理滝澤功治様の

ご臨席をいただき、国際ロータリー第2840地

区　2021-2022年度　地区大会が水と緑と

詩の街、前橋市で開催されました。新型コロ

ナウイルス感染拡大により困難な状況に直面

しておりましたが、基本的な感染対策を徹底し、

無事に開催することができました。記念講演で

は明治大学教授　斎藤孝先生をお呼びし、「人間

関係を作るコミュニケーション力」をテーマに

お話いただきました。会場内がたくさんの笑顔

で溢れ、大盛況のうちに幕を閉じました。

　大会開催にご協力をいただきましたホスト

クラブ　前橋東ロータリークラブ、コ・ホス

トクラブ　前橋ロータリークラブ・前橋北

ロータリークラブの皆様に心から感謝申し上

げます。
［ホストクラブ　前橋東RC］
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群馬県庁訪問のご報告
日　時／2022年４月27日（水）10：30
会　場／群馬県庁10階　知事戦略部　地域外交課
報告者／地区副幹事　藤原崇史（前橋東RC）

　2022年４月27日（水）、足立進ガバナー・石原保幸代表地区幹事に御同行させていただき、

地区大会で募ったウクライナ難民に対する支援金18万円を寄付するため、群馬県庁　知事戦略

部　地域外交課を訪れました。群馬県知事戦略部長　田子昌之様に直接お渡しし、「貴重な寄付を

避難民の支援に役立てたいと思います。」と御礼のお言葉を頂戴しました。

メディア取材にも応じ、同日群馬テレビのニュースで放送、５月18日上毛新聞への掲載がありました。

　群馬テレビの取材に対し、足立ガバナー「これを始めと

して、今後も我々ロータリーは困っている方々に我々自身

に何ができるのか奉仕の心で活動していきますので、こう

いった機会を捉えて支援について前向きに検討していきた

いと思っています。」と述べました。
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ガバナー補佐会議
日　時／2022年４月28日（木）16：00～
会　場／Zoom開催
出席者／�足立進ガバナー・黒岩千春ガバナー補佐・坪井良行ガバナー補佐・
� 栗原成次ガバナー補佐・川口修平ガバナー補佐・松本貴之ガバナー補佐・
� 小暮高史ガバナー補佐・堤康喜智ガバナー補佐・村上明男ガバナー補佐・
� 石原保幸代表地区幹事
報告者／代表地区幹事　石原保幸（前橋東RC）

　2022年４月28日（木）、ガバナー補佐会議がZoomで開催されました。

　議題の内容は下記の通りです。

【議　題】

Ⅰ．次世代リーダーセミナーについて

Ⅱ．クラブ評価（クラブ・セントラル）について

Ⅲ．次年度地区大会での表彰クラブについて

Ⅳ．IMと周年行事

Ⅴ．今年度の地区目標（財団、米山等）について



GOVERNOR’S MONTHLY LETTER

20

次世代リーダーセミナー
日　時／2022年５月８日（日）13：30～17：00
会　場／前橋商工会議所
出席者／�足立進ガバナー・竹内正幸地区研修リーダー・田中久夫パストガバナー・
� �森田高史パストガバナー・中野正美ガバナーエレクト・保坂充勇ガバナーノミニー・

ガバナー補佐・石原保幸代表地区幹事・地区研修委員・ディスカッションリーダー
報告者／地区副幹事　藤川孝（前橋東RC）

　次世代リーダーセミナーが前橋商工会議所会館にて、リーダー28名がRLI方式で開催されました。

　受講者はが32クラブより87名が参加して行われました。

【次　第】

13：00～13：30 登録・受付

13：30～13：40 開会

 挨拶 ガバナー 足立　　進

  パストガバナー・研修リーダー 竹内　正幸

13：40～13：50 分科会会場へ移動

13：50～14：20 ガバナー補佐基調講演

  RLI方式で討論（各テーマ30分）

14：20～14：50 Ⅰ．ロータリーの三大義務について

14：50～15：20 Ⅱ．ロータリーの寄付行為について

15：20～15：50 Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について

15：50～16：00 本会議場へ移動

16：00～16：20 分区ごとの発表（出席者１名３分）

16：20～16：25 講評 パストガバナー・研修リーダー 竹内　正幸

16：25～16：30 挨拶 ガバナー 足立　　進

  閉会
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分科会【第１分区】
会　場／前橋商工会議所３F　常議員会室
出席者／新会員16名
報告者／地区副幹事　藤原崇史（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 黒岩千春第１分区ガバナー補佐（前橋西）

◆ディスカッションリーダー 石原保幸代表地区幹事（前橋東）・山田昇一DL（前橋北）・

  佐藤正雄DL（前橋中央）

【ガバナー補佐基調講演】

　自己紹介から始まり、新会員の方々に「なぜロータリーに入会したのか」を問いました。そ

の後、ロータリーの歴史について30分間お話をされました。

【RLI方式で討論】

Ⅰ．ロータリーの三大義務について　　ディスカッションリーダー　　石原保幸代表地区幹事

１） 会費の納入

２） 例会への出席

・どうして例会への出席が必要なのか

・今まで出席した例会の中で最も楽しかった例会はありますか？

・メークすることによって他クラブの個性や気づき、出会いがある

・米山梅吉さんの言葉で「例会は人生の道場だ」とあるように例会から学ぶものがある

３） ロータリー雑誌の購読

Ⅱ．ロータリーの寄付行為について　　ディスカッションリーダー　　佐藤正雄

・自分の中で意識して寄付したことはありますか？

・寄付金がどのように使われているのか知っていますか？

・寄付への意識を持ってもらいたい

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について　　ディスカッションリーダー　　山田昇一

・あなたのクラブではどんな奉仕活動をしていますか？

・あなたはその奉仕活動に積極的に参加していますか？

・参加していない方は、なぜ参加していないのですか？

・あなたがやりたいと思っている奉仕活動は何かありますか？

・ロータリーの５大奉仕を知っていますか？
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分科会【第２分区A・B】
会　場／前橋商工会議所３F　リリイ
出席者／新会員20名
報告者／地区副幹事　小山京子（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 坪井良行第２分区Aガバナー補佐（桐生西）・

  栗原成次第２分区Bガバナー補佐（伊勢崎東）

◆ディスカッションリーダー  松島宏明地区研修委員（桐生）・新井良和地区研修委員（伊勢崎）・

田島正広DL（群馬境）

Ⅰ．ロータリーの三大義務について

１） 会費の支払い

２） 例会出席

・対面で会話の楽しさを感じる

・様々なロータリーの活動や事業を皆で準備から行い、やり遂げた達成感

・メークを行うことで他クラブの例会内容や多くの人と出会う

３）ロータリーの友購読

・世界中のロータリー活動の現状を知ることが出来る

Ⅱ．ロータリーの寄付行為について

１） 普通寄付……会費の中から払う

２） 特別寄付……１人１人から集めた寄付金

・ロータリー財団、ポリオプラス→年間150ドル以上（世界中に分配使用）

・米山記念奨学生→他の奨学生との違いは、世話クラブとカウンセラーが付く

・奨学生は母国と日本の架け橋になる

３） 他寄付………ニコニコBOX ⇒　奉仕活動に使用

　　　　　　　地区補助金 ⇒　地域社会奉仕活動に使用

　　　　　　　グローバル補助金 ⇒　海外のクラブと連携し大きなプロジェクト

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について

１）クラブ奉仕　２）職業奉仕　３）社会奉仕　４）国際奉仕　５）青少年奉仕
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分科会【第３分区】
会　場／前橋商工会議所３F　アネモネ
出席者／新会員11名
報告者／地区副幹事　馬場誠（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 川口修平第３分区ガバナー補佐（高崎南）

◆ディスカッションリーダー  田中久夫PG（高崎）・広瀬雅美地区研修委員（高崎）・

  豊泉君代DL（高崎シンフォニー）

【ガバナー補佐基調講演】

　冒頭、今回のRLI方式はハーバード大学教授のマイケル・サンデル氏のハーバード白熱教室の

手法ですと説明。1953年敗戦の記憶冷めやらぬなか、川口氏５歳の時、ロータリーについてご

母堂より聞かされる。氏のご尊父もロータリアン。川口氏は青年会議所の繋がりでロータリーに

入会。最初の一年、寄付についてはよくわからなかったのでやらなかったが、二年目より、一年

分も含めて二倍の寄付を財団、米山へ始める。氏は下戸なので、付き合いがよくなかったが、周

囲に助けられ活動を続け、ロータリーが面白そうだと感じたのは、氏が幹事を務めたときの

PETSよりそう感じ始める。その時のゲストスピーカーが福岡西クラブのパストガバナーで、そ

の話がとても面白かったから。川口氏は田中久夫PGの著書「ロータリークラブに入ろう」を紹

介し、分かりやすいので参加者に一読を勧める。「ロータリーの友」より記憶に残っている記事

として、和歌山西RCの記事を紹介する。「ロータリーが取り持つ命の恩人との再会」という記

事で、シベリア抑留体験を持つロータリアンが、ロータリーの取り持つ縁で、同時期、同空間で

抑留体験をしたクリストフ・ケンプ氏（京都RCの会員か？）という恩人に再会するという体験談

の記事を紹介。川口氏はその雑誌「ロータリーの友」を父上のご霊前に捧げておられる、とのこと。

【RLI方式で討論】

Ⅰ．ロータリーの三大義務について　　ディスカッションリーダー 田中久夫PG（高崎RC）

　田中氏は、京都南RCの例を出され、年会費が90万円で、にもかかわらず、入会待ちの方が

50人もいる、それだけそのRCに魅力があるということで、そのためにはロータリーモメント

がとても大切であるから、是非とも例会に行くことを徹底してほしい。100％例会出席がRC

の基本である、と。また、どういう時から田中氏自身が変わったか、という点について、自分

に役割が与えられた時からで、役割があれば例会に行くし、その逆もまた真であると。田中氏

が、例会は楽しいですか？と話を向けると、会員の方々は、楽しい、100点満点で言えば、

80点、90点、100点と高い得点を出す方が多かったが、60点という方もいた。田中氏は、

高崎地区は、毎週どこかで例会をやっているので、一度休んでもメークできるし、氏自身の試

みとしてメークツアーを行っていて、ぜひ皆さんにも実行してほしい、そこで出会いが必ずあ

り、奇遇に恵まれることが必ずある、そういった縁をRCは紡いでくれると述べられた。友の

購読について田中氏は、ロータリーについて知ることはとても大切であり、その知識を土台と

してロータリーはどんなことをしているのか、ということを発信することがRCの公共イメー

ジの向上に資するし、発信力という点では更なる飛躍が望まれている。従って「ロータリーの

友」を購読する必要があると強調された。
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Ⅱ．ロータリーの寄付行為について　ディスカッションリーダー 広瀬雅美地区研修委員（高崎RC）

　広瀬氏は、欧米では寄付が根付いているが、日本も東日本大震災より寄付が注目されてきて

いるが、例えばRCに入会時、寄付の説明はありましたか、と会員諸氏に質問すると、特に寄

付の説明はなかった、という方々が多かった。広瀬氏は寄付の優遇制度、ポールハリスフエロー、

メジャードナーについて、その他どんな寄付があるかを説明された。広瀬氏より、積極的に寄

付をされているか、との問いかけに対し、会員からは、個人的には積極的ではないが、ロータ

リーはお金持ちだから寄付は大切、と。広瀬氏は、ロータリーの７つの重点項目について話さ

れ、寄付はそうしたことなどに使われているが、その他財団やポリオプラス、米山記念奨学金

のそれぞれの地区目標額についても触れ、会員の方々に地区補助金で具体的にどんなことをし

ているか質問をされると、例えば、子ども食堂やフードバンクへの支援などが挙げられた。広

瀬氏は、皆さんの寄付が大切であり、その意味で高崎地区は模範的な地区であると。会員の方

からは、米山の根本と奨学期間が終了後の奨学生との関わりについての質問があり、広瀬氏は、

経済的な面よりあくまで成績重視が米山の制度設計であり、また母国との橋渡し役をRCとし

ては期待していると説明し、寄付についてその意味を理解し、共感することが大切であり、そ

れがまた寄付をするモチベーションになる、とまとめられた。

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について ディスカッションリーダー　豊泉君代（高崎シンフォニーRC）

　豊泉氏は、RLIの目的として「気づきの大切さ」をまず挙げられた。

◆奉仕活動について　

　会員の方々より、子ども食堂への支援、高崎祭りとの絡みでティッシュを配り、覚せい剤撲滅

の活動を実施、フードドライブとタオルをクラブへ持参、パトロール実施、高崎花火応援、ローター

アクトのサポート、老人ホームへパワースーツを寄贈、文化センター清掃活動などが挙げられた。

◆積極的に参加しているか

　ほとんどの会員の方々は活動に積極的に参加している、と。

　豊泉氏のコメント。参加することに意義があり、ロータリーは奉仕のトレーニングの場である、と。

◆やりたい活動は

　会員の方々より、恵まれていない方々への活動は大切だ、経済的支援が重要と思う、ミャン

マーへの奉仕活動を会社として実施している、市内の公園の塗装、お堀の桜の植え替えを実施

したい、練馬に住んでいるが高崎は福祉が充実しているので市とタイアップして更に高崎をい

い街にしていきたい、障害者の就労支援活動をしたい、海外における水の問題などに関わりた

い、などが挙げられる。

　豊泉氏のコメント。ロータリアンは企業のトップ。ロータリーのグローバル補助金を使って、

目の届かないところへも光を当てていくこと、特に経済的支援はとても重要である、と。

◆五大奉仕とは

　豊泉氏が五大奉仕について質問すると、ある会員の方は全て言う事が出来、拍手が起こる。

豊泉氏のコメント。ロータリーの情報について更に知識を深めてください、と。
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分科会【第４分区A・B】
会　場／前橋商工会議所２F　アカギ
出席者／新会員12名
司　会／地区研修委員　橋本徹
報告者／地区副幹事　戸塚和昭（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 松本貴之第４分区Aガバナー補佐（新田）・

  DL小暮高史第４分区Bガバナー補佐（館林）

◆ディスカッションリーダー  橋本　徹DL（太田）・板橋一博米山記念奨学委員長（太田）・

毛塚　宏DL（館林）

【ガバナー補佐基調講演】　第４分区Aガバナー補佐　松本貴之

【分科会】

Ⅰ．ロータリーの三大義務について　　地区研修委員　　橋本　徹

・例会への出席は、なぜ大切なのでしょう？

・今までに出席した例会で楽しいと思った例会はどんなものでしたか？

・他クラブにメークをしたことはありますか？　どんな感想を持ちましたか？

・なぜロータリーの友を購読する必要性があるのでしょう。

Ⅱ．ロータリーの寄付行為について　　米山記念奨学委員会委員長　　板橋一博

・ロータリーにはどんな寄付があるか知っていますか？

・寄付は積極的にしていますか？

・ ロータリー財団やポリオプラス、米山記念奨学への寄付金はどんな使い方をされているか

知っていますか？

・ロータリアンとして寄付をする意味はなんだと思いますか？

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について　　ディスカッションリーダー　　毛塚　宏

・あなたのクラブではどんな奉仕活動をしていますか？

・あなたはその奉仕活動に積極的に参加していますか？何故でしょうか？

・あなたがやりたいと思っている奉仕活動は何かありますか？

・ロータリーの５大奉仕を知っていますか？
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分科会【第５分区】
会　場／前橋商工会議所２F　ローズ
出席者／新会員20名
報告者／地区副幹事　西嶋弘美（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 堤康喜智第５分区ガバナー補佐（沼田中央）

◆ディスカッションリーダー 中野正美GE（太田）・保坂充勇GN（沼田）・清水一男DL（渋川）

【ガバナー補佐基調講演】

　出席者の自己紹介から始まり、堤ガバナー補佐よりロータリーの目的、米山奨学金制度につい

てお話をいただきました。

Ⅰ．ロータリーの三大義務について　　保坂充勇GN（沼田）

１） 例会出席

世界中どこでも、他のクラブの例会に出席できる権利がある（メーク）

Q：なぜ例会への出席が必要なのか

A：親睦、寄付、活動内容の把握、視野を広げるため　など

Q：今まで出席した例会の中で「楽しい」「勉強になった」と思う例会はありましたか？

A：卓話、結婚記念日のお祝いや花束、職場訪問例会　など

２） 会費納入

３） ロータリーの友の購読

Ⅱ．ロータリーの寄付行為について　　清水一男（渋川）

・寄付の種類（ニコニコBOX、財団、米山、年次基金、ポリオ…）

・財団ハンドブックが各クラブに２～３冊あるので読んでみてください

・中野GEは、７つの重点分野の中で「基本的教育と識字率向上」が最も重要だと考える

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について　　中野正美GE（太田）

Q：奉仕とは、どんなイメージですか

A：汗をかくこと、見返りを求めない、有償ではなく無償のサービス、善意　など

Q：あなたのクラブでどのような奉仕活動をしましたか（過去３年）

A：清掃活動、社会活動、高校生に面接指導、学童保育にお弁当配布　など
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分科会【第６分区】
会　場／前橋商工会議所３F　バンブー
出席者／新会員11名
報告者／地区副幹事　藤川孝（前橋東RC）

◆担当ガバナー補佐 村上明男第６分区ガバナー補佐（富岡）

◆ディスカッションリーダー 足立　進G（前橋東）・竹内正幸PG（太田）・森田高史PG（伊勢崎）

【分科会テーマ】

Ⅰ．ロータリーの三大義務について

・例会への出席は、なぜ大切なのでしょうか？

・今までに出席した例会で楽しいと思って例会はどんなものでしたか？

・他クラブにメークしたことはありますか？　どんな感想を持ちましたか？

・なぜロータリーの友を購読する必要性があるのでしょう。

Ⅱ．ロータリーの寄付行為について

・ロータリーにはどんな寄付があるか知っていますか？

・寄付は積極的にしていますか？

・ ロータリー財団ポリオプラス、米山記念奨学への寄付金はどんな使い方をされているか

知っていますか？

・ロータリアンとして寄付をする意味は何だと思いますか？

Ⅲ．ロータリーの奉仕活動について

・あなたのクラブではどんな奉仕活動をしていますか？

・あなたはその奉仕活動に積極的に参加してますか？　それはなぜでしょうか？

・あなたがやりたいと思っている奉仕活動は何かありますか？

・ロータリーの５大奉仕をしょってますか？

　以上のテーマの下、各テーマごとにリーダーが担当して頂き、学びが深まったと思います。

　また足立ガバナーから、ロナルドカーターが入会を誘われたが、自分達のことだけを考えてい

るのでは？と、それを聞いたポールハリスは柔軟性を持って方針を変えた。「親睦を深めつつ奉

仕をしよう」と変化をしていった。今、この方針が無かったらロータリーは続かなかった。と話

して頂きました。
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地区補助金最終審査会
日　時／2022年５月14日（土）12：00～16：00
会　場／前橋商工会議所会館
出席者／�足立進ガバナー・牛久保哲男パストガバナー・中野正美ガバナーエレクト・石原保幸代表地区幹事・

今井幸吉ロータリー財団委員会委員長・福島敬仁資金管理平和フェローシップ委員会委員長・
菊川善明補助金委員会委員長・石川好男地区補助金委員会委員長・地区補助金委員会委員８名・
地区副幹事３名

報告者／地区副幹事　西嶋弘美（前橋東RC）

2022年５月14日（土）前橋商工会議所会館で、「地区補助金最終審査会」が開催されました。

【次　第】　司会：補助金委員長　菊川善明 

　12：00～12：45 登録受付 昼食

　13：00～13：10 挨拶 ガバナー 足立　　進

  ガバナーエレクト 中野　正美

 趣旨説明 財団委員長 今井　幸吉

　13：10～ 審査協議

Ⅰ．2021-2022年度実施事業　地区補助金報告書審査

  資金管理・平和フェローシップ委員長　福島　敬二

Ⅱ．2022-2023年度実施事業　地区補助金申請書審査

  地区補助金委員長 石川　好男

　15：50 総評 ロータリー財団アドバイザー 牛久保哲男

　16：00 閉会

【記　事】

Ⅰ．2020-21年度の地区補助金報告書

　　管理結果

１）　条件承認　３件

２）　進行中　　３件

３）　報告漏れ　２件

４）　書訂正　　１件

５）　計画の中断　１件

６）　計画の未着手（継続予定）　１件

７）　クラブの承認チェック漏れ　１件

８）　継続審議　１件

　合計13件に不備がありましたが、

　その他は適正に実施・報告されておりました。

Ⅱ．2021-2022年度計画の地区補助金申請

　全クラブから申請があり、内条件承認６件がありました。
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地区大会記念ゴルフ大会
日　時／2022年５月15日（日）
会　場／サンコー72カントリークラブ
出席者／約270名
報告者／地区副幹事　川嶋潤（前橋東RC）

　好天の中、ホストクラブ前橋中央RC、コ・ホストクラブ前橋南RCにより地区大会記念ゴル

フが、開催されました。当日は県内各クラブより74組約270人の参加を頂き、表題の通り、地

区大会を記念する盛大なゴルフコンペとなりました。

　ご参加の皆様、ホストクラブ、コホストクラブ、関係者の皆様には改めて感謝申し上げます。

優勝者は、

辻　章会員（太田南RC）です。

おめでとうございます。
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ガバナー補佐会議
日　時／2022年５月25日（水）
会　場／Zoom開催
出席者／�足立進ガバナー・黒岩千春ガバナー補佐・栗原成次ガバナー補佐・　　　　　　

川口修平ガバナー補佐・松本貴之ガバナー補佐・小暮高史ガバナー補佐・　　　
堤康喜智ガバナー補佐・石原保幸代表地区幹事

報告者／代表地区幹事　石原保幸（前橋東RC）

　2022年５月25日（水）、ガバナー補佐会議がZoomで開催されました。

　議題の内容は下記の通りです。

【議　題】

Ⅰ．各クラブの状況について

Ⅱ．マイロータリー登録状況について

Ⅲ．ガバナー表彰候補クラブについて
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各種支援金のご報告
国際ロータリー第2840地区
2021-2022年度
代表地区幹事　石原保幸（前橋東RC）

【トンガ王国海底火山大規模噴火への支援金のご報告】

　1月15日に発生いたしました海底火山大規模噴火と津波により甚大な被害を受けたトンガ

王国に対する支援金をお願いしておりましたが、皆様より1,189,972円のご支援がございま

した。こちらの支援金をRotary New Zealand World Community Serviceへ送金し、緊急対

応キット購入のための資金とさせていただきました。

　たくさんのご支援ありがとうございました。RI第9930地区 Stuart J.Batty パストガバナー 

よりお礼状が届きましたので、下記にお知らせ致します。

Dear District Governor Susumu Adachi

Our most sincere thanks to the Rotarians of RID 2840 for their magnificent donation.

Given all the need in the world right now, it is testament to the caring and sharing that Japanese 
Rotarians have for all people who are sorely afflicted by the effects of natural disasters.

Well remember the very significant donation the combined Rotary Districts of Japan gave to the 
RNZWCS Appeal for the people of Christchurch New Zealand who suffered following the 2010 
and 2011 earthquakes. Well remember also the donation arrived the very week following 
Japan’s most severest earthquake in North Eastern Japan on 11 March 2011.

Rotarians in Tonga will am sure convey to you their appreciation, but important that you are 
aware of the highest regard and respect Japan Rotarians are held in here in New Zealand.

幸運をお祈りしています
Best wishes,

Stuart

PDG Stuart J Batty QSM,JP
Executive Director
RNZWCS Limited (Rotary New Zealand)
stuart.batty@rnzwcs.org
www.rnzwcs.org
Member  :  Council for International Development
Charities Services Reg. No. CC26860          

 Truth, Trust, Transparency, Togetherness
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【ウクライナ避難民支援金のご報告】

　4月23日、4月24日にそれぞれ開催されました「地区リーダーシップセミナー」と「地区

大会」において、群馬県に避難されているウクライナの方々への生活支援金を会場にて会員の

皆様にお願いしておりましたが、集まった支援金18万円を群馬県に寄贈いたしましたのでご

報告申し上げます。

　皆様の温かいご支援ありがとうございました。

 （上毛新聞5月18日掲載）
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クラブ奉仕事業の広報のお願い
（配布資料フォームのご提案）

国際ロータリー第2840地区
2021-2022年度　公共イメージ委員会
委員長　　竹中　隆（高崎北RC）

　足立ガバナー年度の活動方針の中に「ロータリーのブランドイメージを高めてゆく」という項

目があります。

　これは、地域におけるロータリークラブの活動の良い評判形成と考えます。上毛新聞等への取

材依頼、掲載、クラブホームページ、フェイスブック等のクラブのSNSでの発信も有効ではあ

るとは思いますが、各クラブの奉仕活動の対象、共同して活動する場合のパートナーに、“ロータ

リークラブの理念や生立ち”、“自クラブの活動、目的”などを、奉仕活動と合わせて告知し続け

ることも有効と考えます。

　例えば、私の所属する高崎北ロータリークラブでは、高崎商業高校で生徒に対し就職の模擬面

接を面接官としてお手伝いしています。生徒だけでなく保護者にも「今日はロータリークラブと

いう団体の人が面接の練習をしてくれたよ」と家庭に帰って話題にしてもらい、ロータリーって

こんな団体で、こんなこともやっているんだと、ロータリーへの理解を深めてもらえるのではな

いでしょうか。

　そこで、各クラブの奉仕活動を発信するとともに、ロータリーとは何かを簡単にまとめたフォー

ムを作成いたしました。表面には、「ロータリーとは」とし、ロータリーの概要の分かる物、裏面

にはクラブ奉仕活動報告と足立ガバナーからのメッセージを掲載してあります。

　例として高崎北の奉仕事業を掲載してあります。そこを皆様のクラブの事例に置き換え、ご活

用いただきたいと考えています。

　クラブの奉仕活動をより身近な、事業パートナー、事業の相手先、その関係者へ繰り返し発信

することが、ロータリーへの理解を深めてもらうことにつながると信じています。
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　私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、

人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

　1905年にシカゴで創設されたロータリーでは、110年以上、さまざまな職業をもつ人や市民

のリーダーが「世界を変える行動人」となり、その経験と知識を生かして社会奉仕活動や人道的

活動に取り組んできました。識字率向上、平和構築、水と衛生の改善など、幅広い分野で持続可

能な影響をもたらすために、ロータリーの会員は毎日、世界のどこかで活動しています。

ロータリーの活動は

　切迫した問題が山積みとなっているこの世界で、私

たちは単なる傍観者ではなく、自ら行動する責任があ

ると考えています。ロータリーは以下の分野に重点を

置いて活動しています。

　平和の推進、疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、

教育の支援、地元経済の成長、環境の保護

ロータリーの使命とは

　ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕し、

高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進することです。

　私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、

人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

ロータリーの活動の特徴は

　地元密着の活動：人と人とのネットワークを生かし

て、地域の真のニーズを見極め、課題に取り組んでい

ます。

　多角的なアプローチ：さまざまな職業やスキルをも

つ人たちがアイデアを寄せあい、世界や地域がかかえ

る問題に対する独自の解決策を見出します。

　倫理を大切に：責任をもって粘り強く活動し、その

場限りではなく、持続可能な成果をもたらすことを目指しています。

　ローカルとグローバルで変化をもたらす：ロータリークラブは世界のほぼすべての地域に存在

し、それぞれが独自の活動を行っています。

ロータリーは、多様性、公平さ、開放性を尊重します

　ロータリーは、持続可能な変化を生むために人びとが手を取りあって行動する世界を目指すグ

ローバルネットワークとして、多様性を重んじ、年齢、民族、人種、肌の色、能力、宗教、社会

的地位、文化、性別、性的指向、性自認にかかわらず、あらゆる背景をもつ人の貢献を称えます。

ロータリーとは
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高崎北ロータリークラブの奉仕活動

　私たちの奉仕活動の一部をご紹介します。

　地元高校生への就職支援を目的として、高

崎商業高校へ「就職対策面接練習会」におけ

る指導員を派遣しています。

　その活動は、2014年より継続をして、群馬

県立高崎商業高校の就職希望者に模擬面接を

行っています。模擬面接を行うきっかけは、

前橋西ロータリークラブの奉仕活動の一環で、

前橋商業高校に模擬面接を行っており、その奉仕活動を高崎商業高校にもできないかとの問合せ

でした。前橋西ロータリークラブとは、社会奉仕活動を通し交友があり、対象高校の地域にある

当クラブに活動の紹介と高校への橋渡し役をしていただいたのは自然の流れでした。

　当クラブでも、会員に同校の卒業生が多数在籍し、地域やPTA活動などでも関係を持つ、高

崎商業高校への奉仕活動は歓迎するものでした。

　模擬面接は、年に１度。就職時期に合わせて、９月下旬から10月上旬に行います。高校でも

就職指導で模擬面接を行っていますが担当教員と生徒で行う学校生活の枠を超えないものの様です。

　クラブで行う模擬面接は、就職活動の最終的な段階で希望者と面識がない一般的な社会人・会

社経営者との面接を行う事で、実質的に総仕上げ、心構えを作る機会として捉えて頂いています。

高崎北ロータリークラブ

〒370-0815　高崎市柳川町70　ホテルグランビュー高崎内

TEL：027-330-6060／FAX：027-330-6061

E-mail：takakita@k1.wind.ne.jp／HP：http://takakita-rc.org/

ロータリーの魅力

　ロータリークラブが世界に登場したのは1905年のことです。最初は４人の集まりでしたが、

現在は200を超える国、地域に存在し、会員数は120万人に及びます。90歳を超える会員もい

れば、20代の入りたての会員もいます。こうした幅広い年齢層を引き付けるのは、ロータリーが、

仲間たちの交流や奉仕活動を通じて、仕事や普段の生活では味わえない体験や学びができること

だと思います。

　ロータリーの標語に「世界でよいことをしよう」がありますが、人様のために何ができるだろ

うかと考え、実行するのに年齢、性別、社会的な立場は関係ありません。ポリオ根絶や災害時の

支援等はこの標語を具体化したものです。その上、ロータリーは世界的なネットワークですので、

国際交流も身近に体験できます。もし、ロータリーは敷居が高いと思われているとしたら、それ

は誤解です。会員の職業は様々ですが、仲間を歓迎する心に満ちています。

　ロータリーの魅力は多面体であり、一面一面が歴史によって磨かれてきました。長い伝統はあ

りますが、革新性を備えています。次の新たな一面を加える創造的な活動をロータリーで一緒に

しませんか。 国際ロータリー第2840地区　2021-2022　ガバナー　足立進
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ロータリーコーディネーターニュース

2022年6月号 No.1
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

ロータリーの魅力とは

私たちがロータリーに入会し、会員であり続けるのは、ロータリーに対して何らかの魅力を感じているからでしょう。ロータリー
に魅力がなければ、入会もしませんし、会員であり続けることはできません。その魅力をどうとらえるかはロータリアン一人ひ
とりにより異なるかもしれません。

私はロータリーの魅力について問い直すにあたり、あらためてロータリーの本質を正しく再認識することが欠かせないと考え
ます。ロータリーのCore Values（中核的価値観）にこそロータリーの本質があると理解します。

1. Service：人のために良心をもって行う行為・行動すべてであり、ロータリーでは社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・青少年
奉仕・クラブ奉仕と分類されます。ロータリーならではの奉仕の理想や超我の奉仕をさせていただくことに魅力を感じま
す。

2. Fellowship: 奉仕の理念に集う私たちロータリアンはいわば同志であり、志を同じくする仲間であります。その仲間を大切
に思う心を育て、ともにロータリーの目的に向かう原動力となるロータリーならではの親睦に魅力を感じます。

3. Leadership: 世界中の多種多様なリーダーの集まりの中で、相互に啓発されて、そのリーダーシップを学び磨きあうこと
のできる例会や研修などの多種多様なプログラムを備えるロータリーのメンバーであることに魅力を感じます。

4. Integrity: 人としての在り方としての大切な芯となる、誠実・真摯・信念・品位・法令順守など高潔性に大きな価値を置き、
自分磨きができるロータリアンとしての自覚と誇りが持てることに対して魅力を感じます。

5. Diversity: 国・民族・宗教・言語・人種・性別・職業・年齢などの多様性を受け入れて認め合うだけでなく、Equity（公平）
Inclusion（包摂性）の概念をとりいれて、誰一人として取り残すことのない世界をともに目指ことに魅力を感じます。

これら５つの中核的価値観をもとに、「私たちロータリアンはお互いに手を取り合って行動に移すことで、国際社会や地域社
会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生み出す世界を目指す」（ロータリーのビジョン声明）に対して大きな
魅力を感じます。ロータリーはまさに、人としてのより良き生き方を学び成長することができる道場であり、世界平和をめざす
実践哲学でもあります。このようなロータリーとの出会いに感謝してあらためてロータリーを学び、実践し、発信し、ロータリー
を楽しみたいと思います。今まさに、ロータリーの魅力を再認識したうえで、時代の変化に適応した会員維持と会員増強が
望まれます。

第3地域 ロータリーコーディネーター補佐 中川 基成（あすかRC)

Region 1 & 2 & 3
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2022年6月号 No.2
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーターRegion 1 & 2 & 3

2021-22年度もあと1カ月

2020年1月15日に日本で最初のCOVID-19感染者が確認されて2年5ヶ月が過ぎましたが、未だ多くの感染者が確認され
ています。この間、ロータリー活動も制限され、例会やロータリーの会合の多くが、ZOOMを使ったオンラインでの会合やオ
ンラインとインパースンを合わせたハイブリッド会合となりました。

そして、北京冬季オリンピックが閉会した4日後の2月24日、ロシアがウクライナへ侵攻するという予想もしない出来事が起こ
りました。ロータリーの究極の目的が「世界平和」であることを考えると、ウクライナに一日も早い平和が訪れることを願ってや
みません。国際ロータリーは、早速2月25日にウクライナ情勢に対する声明を発出し、ロータリー財団はウクライナから避難す
る人々への人道支援のためにロータリー災害救援基金を募り人道的救援活動に活用していきます。そして、その額は1,450
万ドル（5月12日更新）となっています。ロータリアンの温かいご支援に心から感謝申し上げます。

さて、2021-22年度もあと残すところわずかとなりました。この時期になると、年度初期に決めたロータリー財団の目標の達
成の可否が気になります。特に「年次基金寄付ゼロクラブゼロ」は毎年地区ロータリー財団委員長を悩ませる懸案事項です。
幸い昨年は皆様のご努力で日本の第1地域から第3地域のすべてのクラブが寄付をしていただき「年次基金ゼロクラブゼロ」
を達成しました。ご存知のように年次基金への寄付は3年後の地区の地区補助金の財源となる貴重な資金です。この財源を
利用して各地区の多くのクラブがプロジェクトを企画立案し、戦略計画に基づいてクラブの活性化を図ることが出来ます。皆
様がロータリー財団の年度目標について、今一度ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

毎年日本のロータリー財団の目標はRRFCが策定することになっています。毎年国際ロータリー日本事務局財団室からの
財団室NEWS 4月号に掲載されます。今年も次年度R財団目標が掲載されました。年次基金への寄付額目標は150ドル/
ロータリアンですが、実はこの財団目標がクラブのレベルまで周知されていないことが、往々にしてあるのです。地区財団委
員長の皆様には是非クラブレベルでの周知にご協力をお願いしたいと思います。

次年度はこれを踏まえ、地区財団委員長とロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）、ロータリー財団地域コーディ
ネーター補佐（ARRFC）との合同会議を企画したいと思います。

第3地域の11地区では4月現在昨年同月比で8地区の寄付が昨年を上回りました。多くのご理解をいただき、コロナ禍の中
にも関わらずご支援いただいたことに感謝申し上げ更なるご理解をお願いいたします。

第3地域 ＲＲＦＣ 永田 壮一（熊本城東RC）
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ガバナー公式訪問日程表
日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

９月

1 （桐生南）延期 2 3 4

5 6 伊勢崎東
（Zoom） 7 8 9 館林ミレニアム 10 11

12 13 14 15 16 沼田中央 17 18

19 20 21 館林西 22 23 24 25

26 27 （桐生）延期 28 29 富　岡 30

10
月

1 2

3 4 5 中之条 6 7 渋　川
（Zoom） 8 9

10 RLIセミナーⅠ 11 12 高崎セントラル 13 14 群馬境 15 16

17 18 19 20 伊勢崎 21 22 23

24
31 25 26 沼　田 27 28 伊勢崎中央

（Zoom） 29 30 R財団補助金管理
セミナー

11
月

1 2 富岡かぶら 3 米山セミナー 4 5 6

7 8 高　崎 9 10 11 12 高崎シンフォニー 13

14 15 16 渋川みどリ 17 18 草津温泉 19 20
クラブ活性化

ワークショップ
（Zoom）

21 22 23 24 太田西 25 26 27

28 RLIセミナーⅡ 29 30 桐生赤城

12
月

1 2 高崎東 3 4

5 6 7 8 9 太　田 10 11

12 13 桐　生 14 伊勢崎南 15 大　泉 16 17 18

19 RLIセミナーⅢ 20 21 22 館林東 23 24 25

26 27 28 29 30 31

１月

1

2 3 4 5 6 7 8

9 10 11 12 13 14 15

16 17 18 19 20 富岡中央 21 22

23

30
（次世代リーダーセミナー）

延期

24

31
25 太田南 26 新　田 27 28 前橋西

（Zoom） 29

２月

1 2 高崎北 3 4 （桐生西）延期 5

6 7 8 （藤岡北）延期 9 10 （藤岡）延期 11 12 （次世代リーダーセミナー）
延期

13 14 15 16 （前橋南）延期 17 18 太田中央 19

20 21 22 前　橋 23 チャリティーコンサート 24 25 （館林）延期 26

27 28

３月

1 （藤岡北）延期 2 （桐生南）延期 3 碓氷安中
（Zoom） 4 5

6 （次世代リーダーセミナー）
延期 7 前橋北 8 高崎南 9 10 11 （桐生西）延期 12

13 14 15 安　中 16 前橋南 17 藤　岡 18 藤岡南 19

20 21 22 23 前橋中央 24 前橋東 25 26

27 28 29 30 桐生南 31

※桐生西RCのガバナー公式訪問は4/1㈮に延期となりました。
※藤岡北RCのガバナー公式訪問は4/5㈫に延期となりました。
※館林RCのガバナー公式訪問は4/8㈮に延期となりました。
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2021-2022年度�地区主要行事予定表

（中野年度）地区研修・協議会

前橋商工会議所会館

激励会

昌賢学園まえばしホール（前橋市民文化会館）

前橋商工会議所会館

サンコー７２カントリークラブ

前橋商工会議所会館

次世代リーダーセミナー（第２分区AB・第４分区AB）

次世代リーダーセミナー（第１分区・第５分区）

次世代リーダーセミナー（第３分区・第６分区）

次世代リーダーセミナー

高崎商科大学

（中野年度）地区チーム研修セミナー

前橋問屋センター会館

前橋商工会議所会館

前橋商工会議所会館

23日（土）

20日（土）

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止

クラブ活性化ワークショップ（Zoom）

米山記念奨学生カウンセラー研修会

地区米山研修セミナー

27日（土） （中野年度）第１回ガバナー補佐会議 ロイヤルチェスター太田

19日（日）

18日（土） （中野年度）第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 ロイヤルチェスター太田

９日（土）
RYLA研修会
※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止

太田ナウリゾートホテル

※8/28クラブ活性化ワークショップ→11/20へ延期
※9/25米山記念奨学生カウンセラー研修会・米山セミナー→11/3へ延期
※2022年３月インターアクト台湾研修・４月受入れ事業は中止となりました。
※4/9RYLA研修セミナーは中止となりました。
※4/23RI会長代理歓迎晩餐会は中止となりました。
※4/24地区大会の懇親会は中止となりました。

オーランド（フロリダ州）

ティアラグリーンパレス

国際協議会

13日（日）

６ 日（日）

21日（土）

８ 日（日）

（中野年度）会長エレクト・次年度幹事研修セミナー

16日（日）〜20日（木）

前橋商工会議所会館

前橋商工会議所会館

前橋商工会議所会館

太田市学習文化センター

前橋商工会議所会館

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

５日（土）

３日（水）

前橋商工会議所会館３日（水）

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為延期

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止

12日（土）

※新型コロナウイルス感染症防止の為中止
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2022-2023年度
上期・下期地区主要行事予定表（案）

2022年２月28日現在

日　付 時間帯 項　　　　目 場　所
2021年 11月 27（土） 第１回ガバナー補佐会議 ロイヤルチェスター太田

12月 18（土） 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 ロイヤルチェスター太田

2022年 １月 10（月・祝） 第３回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋
10（月・祝） 中野ガバナーエレクト激励会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

２月 19（土） 第３回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋
19（土） 地区チーム研修セミナー ロイヤルチェスター前橋

３月 13（日） 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（PETS・SETS） 前橋商工会議所会館

４月 10（日） 第２回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

５月 21（土） 地区研修・協議会 ティアラグリーンパレス

６月 ４（土）～８（水） 国際大会 ヒューストン
18（土） 第５回ガバナー諮問委員会（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋
18（土） 現新地区役員合同連絡会議（足立年度主催） ロイヤルチェスター前橋

７月 17（日） 第１回ガバナー諮問委員会 音羽倶楽部

８月 ７（日） RLIディスカッションリーダ研修会 前橋問屋センター会館
20（土） ロータリー財団セミナー 前橋商工会議所会館
25（木） 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館
27（土） ロータリー野球大会開会式
28（日） クラブ活性化ワークショップ 前橋商工会議所会館

９月 11（日） 第２回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所会館
11（日） 第３回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋商工会議所会館
18（日） 地区大会記念ゴルフ大会 太田双葉カントリークラブ
24（土） ロータリー野球大会開会式
25（日） RLIセミナーPartⅠ 前橋商工会議所会館

10月 １ （土） ロータリー野球大会閉会式
２ （日） 米山記念奨学生カウンセラー研修会 前橋問屋センター会館
２ （日） 地区米山研修セミナー 前橋問屋センター会館
16（日） RLIセミナーPartⅡ 前橋商工会議所会館
22（土） 地区リーダーシップセミナー ティアラグリーンパレス
22（土） RI会長代理歓迎晩餐会 ティアラグリーンパレス
23（日） 地区大会 太田市民会館・

ティアラグリーンパレス

11月 ６ （日） R財団補助金管理セミナー 前橋問屋センター会館
27（日） RLIセミナーPartⅢ 前橋商工会議所会館

12月 ３ （土） 米山忘年会 ホテルメトロポリタン高崎

2023年 １月 14（土） 第３回ガバナー諮問委員会・保坂GE壮行会 前橋商工会議所会館
15（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

国際協議会（保坂GE参加） オーランド（フロリダ州）
２月 18（土） 第４回ガバナー諮問委員会（保坂GE国際協議会報告） 前橋商工会議所会館

23（木・祝） ロータリーデー（環境保全実践活動）
３月 ４ （土） 米山記念奨学生修了式・歓送会 ホテルメトロポリタン高崎

18（土） 新会員セミナー 前橋問屋センター会館
４月 16（日） 新規米山記念奨学生カウンセラーオリエンテーション 前橋問屋センター会館

16（日） 新規米山記念奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館
５月

６月 10（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎
第５回ガバナー諮問委員会
現新地区役員合同連絡会議
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2021-2022年度　周年行事予定クラブ

2021-2022年度　ＩＭ開催予定表

年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所

2022 ３ 16 水 55 大泉RC 未定

2022 ３ 19 土 65 太田RC ロイヤルチェスター太田

2022 ４ ２ 土 50 太田西RC ティアラグリーンパレス

2022 ４ 17 日 50 桐生西RC
桐生市市民文化会館 

　４Fスカイホール

2022 ５ 14 土 60 高崎南RC ホテルメトロポリタン高崎

2022 ５ 19 木 45 前橋東RC 未定

2022 ５ 27 金 30 太田中央RC マリエール太田

2022 ５ 28 土 25 桐生赤城RC 桐生地場産業振興センター

2022 ５ 28 土 40 前橋北RC 前橋商工会議所会館

※大泉RCの周年行事は新型コロナウイルス感染症拡大の為、中止となりました。
※高崎南RCの周年行事は新型コロナウイルス感染症拡大の為、中止となりました。
※前橋東RCの周年行事は新型コロナウイルス感染症拡大の為、中止となりました。

年 月 日 曜日 分 　 　 　 区 場　　所

2022 6 5 日 第１分区 前橋商工会議所会館

2022 5 22 日 第２分区Ａ 日本料理　うおせん

2022 3 14 月 第２分区Ｂ 伊勢崎市社会福祉協議会　本所

2022 2 26 土 第３分区 ホテルメトロポリタン高崎

2022 2 23 （祝・水） 第４分区Ａ・Ｂ（合同） 昌賢学園まえばしホール（前橋市民文化会館）

2022 2 27 日 第５分区 未定

2022 3 26 土 第6分区 富岡市生涯学習センター

※第４分区Ａ・BのＩＭ開催予定日が上記へ変更になりました。
※第３分区のＩＭは新型コロナウイルス感染症拡大の為、中止となりました。
※第５分区のＩＭは新型コロナウイルス感染症拡大の為、中止となりました。
※第６分区のＩＭ開催日・会場が決定致しました。
※第２分区BのＩＭ開催日・会場が決定致しました。
※第１分区のＩＭ開催日・会場が決定致しました。

※

※

※

※

※
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クラブ 開催数 開　催　内　容 備　　　　考

前橋 3 4/5･24･26　例会、　4/5･26（5月分）　定例理事会 4/5観桜例会、4/24地区大会(ｺ･ﾎｽﾄ）、4/26（集会＆Zoom）

前橋西 4 4/1･8･15･24　例会、　4/1　定例理事会 4/15移動例会(職場訪問)、4/24地区大会

前橋東 4 4/7･14･24･29　例会、　4/7　定例理事会 4/24地区大会（ﾎｽﾄ）

前橋北 4 4/4･11･18･25　例会、　4/4　理事会 4/18職場訪問例会、4/25夜間例会

前橋南 4 4/6･13･20･27　例会、　4/6　理事会

前橋中央 2 4/6･20　例会、　4/6　理事会

桐生 3 4/4･11･18　例会、　4/4･25　理事会 4/4定例、4/25臨時

桐生南 3 4/6･13･20　例会、　4/13　理事会

桐生西 4 4/1･8･17･22　例会、　4/8　理事会

桐生赤城 4 4/5･12･19･26　例会、　4/12　理事会 4/12･19(集会＆Zoom)、4/12定例(集会＆Zoom)･準備理事会

伊勢崎 4 4/6･13･20･27　例会、　4/6　定例理事会 4/27夜間例会

群馬境 4 4/7･14･21･28　例会

伊勢崎中央 4 4/7･14･21･28　例会（集会＆Zoom）、　4/7　定例理事会 4/21夜間例会（長寿を祝う会・新入会員歓迎会）

伊勢崎南 3 4/5･12･19　例会、　4/12　理事会 4/5観桜会

伊勢崎東 3 4/4･11･25　例会、　4/4　理事会 4/25夜間例会

高崎 5 4/4･13･21･24･25　例会、　4/4　定例理事会 4/13･21夜間例会（3RC合同）、4/24地区大会

高崎南 4 4/5･12･19･26　例会、　4/5　理事会　　 4/12夜間例会（3RC合同）、4/26地区大会振替

高崎北 4 4/6･13･20･27　例会、　4/6　定例理事会　　 4/13夜間例会（3RC合同）、4/27観桜夜間例会

高崎東 4 4/7･14･21･28　例会、　4/7　定例理事会 4/21夜間例会（3RC合同）

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 4/1･8･15･21　例会、　4/8･27　理事会 4/1職場訪問、4/15早朝清掃、4/21夜間例会（3RC合同）、4/8定例、4/27臨時

高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 4/5･13･19･26　例会、　4/5　定例理事会 4/13夜間例会（3RC合同）

太田 4 4/7･14･21･24　例会、　4/14　定例理事会 4/21ロータリーの森清掃、4/24地区大会

太田西 3 4/2･13・27　例会、　4/13　理事会 4/2創立50周年記念式典、4/27地区大会振替

太田南 2 4/5･26　例会、　4/5　理事会 4/26地区大会振替

新田 3 4/6･13･27　例会、　4/6　定例理事会

太田中央 2 4/1･15　例会（集会＆Zoom）、　4/1　定例理事会（集会＆Zoom）

館林 4 4/1･8･15･24　例会、　4/1　定例理事会 例会動画をHPにアップ

大泉 4 4/6･13･20･27　例会、　4/6　理事会 4/27地区大会振替

館林西 4 4/3･12･19･26　例会、　4/12　理事会 4/3早朝清掃、4/19親睦ｺﾞﾙﾌ大会ﾎｽﾄ

館林東 2 4/6･28　例会、　4/6　定例理事会（書面）　 4/28友好ｸﾗﾌﾞと合同例会

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 3 4/3･14･21　例会、　4/21　定例理事会 4/3健康増進ｳｫｰｷﾝｸﾞ例会、4/21健康診断

渋川 4 4/7･21･27･28　例会、　4/7　理事会 4/27職場訪問例会

沼田 4 4/5･12･24･26　例会、　4/5･25　理事会 4/24地区大会、4/5定例、4/25臨時（書面）

草津温泉 3 4/6･13･20　例会

中之条 4 4/5･12･19･26　例会、　4/5　理事会

沼田中央 3 4/7･14･21　例会、　4/7　理事会

渋川みどり 4 4/5･12･19･28　例会、　4/12　定例理事会

富岡 4 4/6･13･20･27　例会、　4/6　定例理事会

藤岡 3 4/7･14･24　例会、　4/7　定例理事会 4/7･14（集会＆Zoom）食事持ち帰り、4/24地区大会

安中 4 4/5･12 ･19･24　例会（集会＆Zoom）、　4/5　定例理事会 4/24地区大会（4/26振替）

藤岡北 2 4/5･24　例会 4/5ガバナー公式訪問、4/24地区大会

富岡中央 4 4/7･14･21･28　例会、　4/14　定例理事会 4/7清掃活動例会

碓氷安中 2 4/7･21　例会、　4/21　理事会　 4/7夜間例会

藤岡南 3 4/1･15･24　例会（集会＆Zoom）、　4/1　定例理事会（集会＆Zoom） 4/1･15食事持ち帰り、4/24地区大会

富岡かぶら 4 4/5･12･19･26　例会、　4/5　理事会

第2840地区　各クラブ　2022年４月理事会・例会開催状況

2022年４月各クラブ理事会・
例会開催状況
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出席報告（４月末現在）・MyRotary登録率

純増減(女性)

4 (8)

3 117 113 0 3 110 -7 0 75.45%

4 57 60 1 1 60 3 24 51.67%

4 44 44 0 0 44 0 19 70.45%

4 75 74 1 0 75 0 5 37.33%

4 51 51 0 0 51 0 4 47.06%

2 20 20 0 0 20 0 2 35.00%

364 (32) 362 (34) 2 (1) 4 () 360 -4 52.83%

3 64 66 1 0 67 3 22 50.75%

3 31 32 0 0 32 1 11 40.63%

4 53 52 0 0 52 -1 19 53.85%

4 43 43 0 0 43 0 14 41.86%

191 (29) 193 (32) 1 () 0 () 194 3 46.77%

4 80 79 0 0 79 -1 14 100.00%

4 23 22 2 0 24 1 0 33.33%

4 98 96 0 0 96 -2 12 21.88%

3 29 29 0 0 29 0 1 55.17%

3 38 37 0 0 37 -1 0 54.05%

268 (16) 263 (17) 2 () 0 () 265 -3 52.89%

5 133 134 2 3 133 0 7 42.54%

3 71 73 0 0 73 2 2 24.66%

4 71 68 1 0 69 -2 30 34.29%

4 34 31 1 0 32 -2 12 46.88%

4 49 45 0 0 45 -4 21 44.44%

4 33 33 0 0 33 0 10 21.21%

391 (29) 384 (29) 4 () 3 () 385 -6 35.67%

MyRotary
登録率

(5月20日現在)

自クラブ出席率

69.6%

当月出席率（メイク含む)

77.0%

MyRotary登録率(5月20日現在)

48.48%

合計 54.92% 62.19%

第
３
分
区

高崎 42.37% 43.41%

高崎南 40.70% 41.43%

高崎シンフォニー 60.56% 72.22%

高崎セントラル 68.18% 75.76%

高崎北 53.41% 65.46%

高崎東 64.32% 74.83%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 87.90% 94.15%

群馬境 80.95% 80.95%

伊勢崎中央 68.68% 70.51%

合計 80.70% 82.60%

合計 69.25% 80.09%

70.59% 75.76%

伊勢崎南 75.00% 76.39%

伊勢崎東 90.99% 90.99%

第
２
分
区
Ａ

桐生 56.58% 69.70%

桐生南 63.84% 75.91%

桐生西

80.73%

前橋南 83.83% 85.79%

前橋中央 70.00% 75.00%

第
１
分
区

前橋北 78.69%

合計

83.45% 92.71%

桐生赤城 73.14% 82.03%

66.41%

前橋西 51.51% 61.00%

前橋東 73.09% 85.64%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数(女
性)

純増減
(女性)

前橋 66.41%

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初(女
性)

45

2063 (156) 2057 (163) 24

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ数 年度初（女性) 当月初(女性) 新会員(女性) 退会数(女性) 月末数(女性)

(1) 14 () 2067 (164)
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4 73 67 4 0 71 -2 0 70.42%

3 16 15 0 0 15 -1 8 40.00%

1 45 47 0 1 46 1 0 59.57%

3 22 25 1 1 25 3 18 28.00%

2 44 41 1 0 42 -2 17 28.57%

200 (11) 195 (11) 6 () 2 () 199 -1 45.31%

4 54 55 1 0 56 2 12 39.29%

3 31 30 1 1 30 -1 8 23.33%

4 17 17 0 0 17 0 3 5.88%

2 11 11 0 0 11 0 2 9.09%

3 28 29 0 0 29 1 7 100.00%

141 (11) 142 (11) 2 () 1 () 143 2 35.52%

4 57 62 1 0 63 6 25 68.25%

3 67 68 0 0 68 1 57 55.88%

3 15 16 1 0 17 2 0 11.76%

4 21 20 0 0 20 -1 2 25.00%

3 45 48 1 1 48 3 8 79.17%

4 38 43 1 1 43 5 9 93.18%

243 (15) 257 (16) 4 () 2 () 259 16 55.54%

4 43 42 2 0 44 1 14 38.64%

3 52 48 1 1 48 -4 3 27.08%

4 60 61 0 0 61 1 12 45.90%

2 12 11 0 1 10 -2 0 30.00%

4 39 39 0 0 39 0 4 30.77%

2 8 8 0 0 8 0 0 50.00%

3 22 24 0 0 24 2 5 33.33%

4 29 28 0 0 28 -1 8 25.00%

265 (13) 261 (13) 3 () 2 () 262 -3 35.09%

MyRotary
登録率

(5月20日現在)

藤岡北 83.75% 83.75%

渋川みどり 53.85% 62.04%

合計 60.06% 69.31%

中之条 78.03% 81.06%

沼田中央 59.38% 65.28%

渋川

第
６
分
区

富岡 81.10% 90.54%

藤岡 84.09% 86.37%

安中 64.17% 69.17%

合計 74.84% 79.17%

碓氷安中 81.25% 81.25%

富岡かぶら 57.14%

78.73% 90.22%

沼田 49.26% 76.17%

草津温泉 41.11% 41.11%

65.17%

藤岡南 70.97% 79.04%

富岡中央 76.23% 78.07%

大泉 85.86% 98.41%

館林ミレニアム 76.17% 83.97%

合計 79.16% 88.20%

館林西 77.94% 82.35%

館林東 85.71% 100.00%

第
５
分
区

新田 69.33% 93.33%

太田中央 55.95% 76.19%

第
４
分
区
Ａ

太田 77.23% 77.23%

太田西 86.67% 100.00%

太田南 46.80% 46.80%

合計 67.20% 78.71%

第
４
分
区
B

館林 70.11% 76.25%

年度初
(女性)

当月初(女
性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数(女
性)

純増減
(女性)

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率

出席報告（４月末現在）・MyRotary登録率
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新会員紹介

氏 名 藤田恵二
ク ラ ブ 桐生RC

入 会 日 2022年５月16日

職業分類 ハウスクリーニング

勤 務 先 ㈲クリーンアート

役 職 代表取締役

推 薦 者 田中一枝・宮嶌万貴美

氏 名 谷ケ﨑裕美
ク ラ ブ 前橋西RC

入 会 日 2022年４月８日

職業分類 保険業

勤 務 先 第一生命保険㈱　群馬支社　前橋東営業オフィス

役 職 営業部長

推 薦 者 金井　　修

氏 名 竹内正久
ク ラ ブ 群馬境RC

入 会 日 2022年４月１日

職業分類 商業銀行

勤 務 先 群馬銀行境支店

役 職 支店長

推 薦 者 原　　邦昭

氏 名 馬越貴裕
ク ラ ブ 高崎RC

入 会 日 2022年４月12日

職業分類 たばこ製造

勤 務 先 日本たばこ産業株式会社　群馬支社

役 職 部長

推 薦 者 田中久夫・広瀬雅美

氏 名 青木英明
ク ラ ブ 高崎RC

入 会 日 2022年５月１日

職業分類 旅行業

勤 務 先 近畿日本ツーリスト株式会社　ぐんま支店

役 職 支店長

推 薦 者 広瀬　雅美

氏 名 松本哲也
ク ラ ブ 桐生RC

入 会 日 2022年４月４日

職業分類 短期銀行

勤 務 先 株式会社　横浜銀行　桐生支店

役 職 支店長

推 薦 者 山崎　達也

氏 名 石原圭一
ク ラ ブ 群馬境RC

入 会 日 2022年４月１日

職業分類 信用金庫

勤 務 先 アイオー信用金庫境支店

役 職 支店長

推 薦 者 原　　邦昭

氏 名 押上剛人
ク ラ ブ 高崎RC

入 会 日 2022年４月12日

職業分類 証券業

勤 務 先 大和証券株式会社高崎支店

役 職 支店長

推 薦 者 片山　政明
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氏 名 宮岐達人
ク ラ ブ 太田RC

入 会 日 2022年４月21日

職業分類 生命保険

勤 務 先 日本生命保険相互会社

役 職 支社長

推 薦 者 岡田　和夫

氏 名 野村隆治
ク ラ ブ 高崎北RC

入 会 日 2022年５月11日

職業分類 医薬品製造

勤 務 先 協和キリン株式会社　高崎工場

役 職 工場長

推 薦 者 安藤　震太郎

氏 名 三上晴雄
ク ラ ブ 太田RC

入 会 日 2022年４月21日

職業分類 損害保険

勤 務 先 あいおいニッセイ同和損害保険株式会社

役 職 支社長

推 薦 者 竹内　正幸

氏 名 眞下康久
ク ラ ブ 太田RC

入 会 日 2022年４月21日

職業分類 経営相談

勤 務 先 有限会社真下会計事務所

役 職 代表取締役

推 薦 者 岡田　和夫

氏 名 丸山智久
ク ラ ブ 富岡RC

入 会 日 2022年４月27日

職業分類 損害保険

勤 務 先 あいおいニッセイ同和損害保険㈱
群馬支店　高崎第二支社

役 職 支社長

推 薦 者 湯井　知昭

氏 名 本庄良明
ク ラ ブ 太田RC

入 会 日 2022年４月21日

職業分類 証券業

勤 務 先 野村證券株式会社

役 職 支店長

推 薦 者 石川　重政

氏 名 小西孝史
ク ラ ブ 大泉RC

入 会 日 2022年４月６日

職業分類 商業銀行

勤 務 先 群馬銀行　大泉支店

役 職 支店長

推 薦 者 稲村　　勤

氏 名 高橋秀充
ク ラ ブ 高崎北RC

入 会 日 2022年４月６日

職業分類 電気通信建設業

勤 務 先 株式会社　ケイ・ジー・テー

役 職 専務取締役

推 薦 者 宮川　秀彦
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年度初
入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率 年度初

入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率

117 1 4 -3 400.0% 73 3 6 -3 200.0%

57 1 7 -6 700.0% 16 4 0 4 0.0%

44 1 0 1 0.0% 45 5 4 1 80.0%

75 4 5 -1 125.0% 22 3 5 -2 166.7%

51 5 3 2 60.0% 44 3 1 2 33.3%

20 2 0 2 0.0% 200 18 16 2 88.9%

364 14 19 -5 135.7% 54 5 4 1 80.0%

64 1 4 -3 400.0% 31 3 1 2 33.3%

31 3 3 0 100.0% 17 2 0 2 0.0%

53 2 1 1 50.0% 11 1 0 1 0.0%

43 1 0 1 0.0% 28 1 2 -1 200.0%

191 7 8 -1 114.3% 141 12 7 5 58.3%

80 5 2 3 40.0% 57 5 11 -6 220.0%

23 2 3 -1 150.0% 67 4 5 -1 125.0%

98 3 0 3 0.0% 15 1 2 -1 200.0%

29 7 1 6 14.3% 21 1 0 1 0.0%

38 3 1 2 33.3% 45 3 4 -1 133.3%

268 20 7 13 35.0% 38 5 6 -1 120.0%

133 5 6 -1 120.0% 243 19 28 -9 147.4%

71 1 3 -2 300.0% 43 1 4 -3 400.0%

71 3 4 -1 133.3% 52 5 1 4 20.0%

34 2 2 0 100.0% 60 3 2 1 66.7%

49 3 0 3 0.0% 12 1 0 1 0.0%

33 2 1 1 50.0% 39 3 2 1 66.7%

391 16 16 0 100.0% 8 2 0 2 0.0%

22 10 2 8 20.0%

29 2 0 2 0.0%

265 27 11 16 40.7%

新会員　入会実績報告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

2063 133 11245 21

第

１

分

区

前橋中央

第

４

分

区

Ａ

合計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

84%

太田西

太田南

新田

太田中央

第

２

分

区

Ｂ

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

第

２

分

区

Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合計

第

４

分

区

B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

合計

第

５

分

区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南
＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表

記しております。退会者数はカウントしておりません。　　よっ

て各クラブの現在の会員数を示すものではありません。

第

３

分

区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

合計

富岡かぶら

第

６

分

区

新会員　入会実績報告（４月末現在）
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　このコラムでは、ポール・ハリスや米山梅吉先生の言行等を紹介しながら、ロータリーをスケッ

チしてきました。

　最終回となるスケッチは、ロータリーが持つ力です。それについて、私が自クラブの会長をし

ていたとき、分区のクラブ合同新年例会の会長の時間で、概略、次の内容を話しました。

＊　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＊

　急激な少子化と高齢化による生産年齢人口の減少は、わが国全体の不安要素です。マクロ的に

見て、ロータリーだけがこの問題の影響を免れるということは考えにくいことです。では、ロー

タリーの将来はどうなのでしょうか。

　今後、我が国のロータリーの総体が縮小することは避けられないと思います。しかし、ロータ

リーは今後も代えがたい価値をもって、わが国の社会に存続し続けるだろうし、また、そうでな

ければなりません。

　日本にロータリーが生まれてから100年近い時間が経過しています。その歴史を遡ると、ア

メリカ由来のものだとして軍部や右翼等から圧力を受けたり、また、国際情勢の緊迫によりＲＩ

を９年余り脱退した時期もあり、決して平坦なものではありませんでした。しかし、驚くべきこ

とに、ＲＩを脱退している間も、ロータリーは、東京水曜会、大阪金曜会等と名前を変えて、全

国19のクラブが活動を継続し、この不遇の時代を生き抜きました。私は、こうした活動ができ

た理由の一つとして、日本にロータリーを産んで育てた米山梅吉という大きなロールモデルがい

たからではないかと思っています。

　米山先生は、毎週１回、自身が作った小学校の生徒に「人々にして欲しいとあなたが望むこと

を、人々にもその通りにせよ」という黄金律の一節を読んで講話していたそうです。また、実業

界の第一線を引いてからは、日本全国のハンセン病患者の入所施設を慰問する、結核療養所や精

神病院を作る等の多様な社会貢献活動を続けました。まさに言行一致の人でした。

　我々ロータリアンは、奉仕活動に勤しんだ米山先生の遺伝子を受け継いで活動する限り、今後

予測される人口減少に臆する必要はありませんし、今後、出来するかもしれない様々な状況に対

し、「奉仕の理念」を掲げ、柔軟かつ果敢にチャレンジする姿勢を保つことが必要だと思います。

＊　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＊

　これを話したのは、日本のロータリーが100周年を迎える前のことで、今後、加速する日本

の人口減少や少子高齢化を踏まえてのものでした。その時は、「今後、出来するかも知れない様々

な状況」について、具体的な何かを想定していませんでしたが、100周年を迎えた2020年に新

ガバナーコラム

ロータリースケッチ ～ロータリーの力
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型コロナの世界的な流行が始まり、感染の波が次々にやってきて、現在においても終息が見通せ

ない状況が続いています。また、2022年２月にロシアがウクライナに軍事侵攻し、一般市民を

巻き込んで凄惨な人道被害を与えており、戦火を避けるために数百万人のウクライナ人が難民と

して国外に逃れ、その一部は日本に来ています。

　国際ロータリーは、新型コロナによるパンデミックやウクライナの侵攻被害に対し、世界中の

クラブやロータリアンに対して積極的な支援活動を呼びかけ、これに呼応して、各種の奉仕、支

援活動が様々な国や地域で行われており、当地区でも、地区とクラブが支援活動を行っています。

　大きな災害で困っている国や地域があれば、支援の手を差し伸べるのがロータリーであり、わ

が国でも、ロータリーが誕生して間もなく発生した関東大震災（1923年）や、最近では東日本

大震災（2011年）の際に、世界各地のロータリーから多くの支援が寄せられています。

　ロータリーは、時代の変化と共に様々な変化を遂げており、ポール・ハリスがロータリーを作っ

た当時のものとは様相を異にしています。また、設立当時とは比べ物にならないほどに組織や財

政規模は巨大化し、グローバル化しています。

　2021年７月から、新たな重点分野として「環境」が加わりましたが、国際ロータリーとロー

タリー財団は、世界中のネットワークを利用し、各地の奉仕活動を通じて奉仕ニーズを把握し、

それに応じた活動を展開しています。その最たる例がポリオ根絶であり、1979年から現在に至

るまで、感染地に対してワクチン投与活動を根強く実施し、大きな成果（インパクト）を上げて

います。

　今後においても、世界のそれぞれの地域や社会において、それぞれのニーズに即した奉仕活動

が行われるでしょうし、それでこそのロータリーです。こうした奉仕活動を支えているのが、設

立以来堅持されている「奉仕の理念」です。

　ロータリーの最初期のこと、シカゴクラブに入会を誘われたロナルド・カーターは、「利己的な

組織には永続性がない。」と言って入会を断ってポール・ハリスに衝撃を与え、それがロータリー

の方向性を見直す契機となりましたが、その後、入会したカーターは、「我々がロータリークラブ

として生き残り、発展することを望むならば、我々の存在を正当化するために何ごとかをしなけ

ればならない。我々はある種の市民に対する奉仕をしなければならない。」、「実践を伴わない弁舌

だけで偉大なロータリークラブを作ることはできない。」と述べています。それから100年以上

が経過した2021年、千玄室元ＲＩ理事は、日本のロータリー100周年記念行事において、「ロー

タリーから奉仕を取ったら、もう未来はありません。」と講演しました。

　時代や国が変わろうとも、ロータリーがロータリーとして存続するには何が必要かについて、

二人の認識と決意は全く同じです。
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　また、私の尊敬する米山梅吉先生は、職業を通じて社会に奉仕して尽くすのがロータリーの基

本であるとし、ロータリーのモットー「超我の奉仕」を重視し、積極的に奉仕活動を実践されま

した。米山先生は、私たちのロールモデルであり、これからも参照されるべき偉大な見本です。

　今後、わが国で予想される人口減少と少子高齢化、それに伴う社会構造の変化や経済活動の収

縮により、ロータリーにおいても会員数やクラブ数の減少、会員年齢の高齢化等がもたらされる

ことが予想されます。しかし、そうした状況であっても、根になる人材を作り続ければ、ロータ

リーの木は成長しますし、立派な果実を実らせることができます。ロータリーにはそうした力が

あるのです。根になる人材に求められるのは、米山先生がそうであったように、「奉仕の理念」に

対する理解と実践です。

　また、「奉仕の理念」に対する理解と実践は、ポール・ハリスが、「他人に対する思い遣りは、食

べ物が体の健康に必要なように、心の健康に必要です。」と述べるとおり、ロータリアンにとっ

ても大きな効果をもたらします。シェカール・メータＲＩ会長は、国際協議会において、ロータ

リーの奉仕活動をするなかで単なる会員からロータリアンに変容し、人生観が変わった体験を披

露しましたが、これもロータリーの持つ力です。

　今後、世の中の状況が変化しても、「私たちのこの手で人様のために何ができるのか」を問い続

け、その答えを具体的な活動として示すことで、ロータリーはその価値を社会に示すことができ

ます。そうした営為の一つ一つがロータリーの歴史を作り、今後もロータリーを輝かせ、末永い

命脈を保つ力の源泉なのです。

【参考資料】

※財団法人米山梅吉記念館「超我の人　米山梅吉の跫音」

※田中毅「ロータリーの歴史探訪」

※ハロルド・トーマス「ロータリー・モザイク」

※ポール・ハリス語録：第2750地区ＨＰ「ロータリー資料」

※千玄室「果たしてロータリーは？　過去・現在・未来」：ロータリーの友2021年８月号

※第2840地区2021-22年度「地区会員必携」
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して

◦ 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付しガ

バナー事務所 adachi@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像がある場合は、

デジタルデータでお送りください。

◦ 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、

次月号の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、

推薦者氏名を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお

送りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、

ご連絡をお願いいたします。

ガバナー事務所に関して

◦ ガバナー事務所の開所時間は従前どおり午前10時から午後５時となっておりますのでよろし

くお願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。

月信への寄稿のお願い

◦ 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた奉

仕事業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？

　 原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしていた

だければ翌月号に掲載させていただきます。また、寄稿のフォーマットが欲しい場合はガバナー

事務所にお問い合わせ願います。



足立進ガバナー事務所
群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館1F 

TEL 027-212-2840
FAX 027-212-2841 


